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Человек я не из пугливых, но всякий
раз, когда схожу с подножки трол-
лейбуса перед зданием экологиче-

ского факультета, в котором работаю, ме-
ня охватывает нервная дрожь. Впереди пе-
шеходная зебра, по которой почти непре-
рывно несется поток машин. Хотя знак пе-
шеходного перехода должен настраивать
водителей на снижение скорости, но кто в
наше время пропустит вперед «безлошад-
ного»? Собираемся небольшой группкой и
ждем, пока кто-нибудь смелый и отчаян-
ный рискнет первым шагнуть на дорожное
полотно...

За один только год произошло две тра-
гедии: студентка оказалась под колесами
легковушки, а преподавателя зацепил са-
мосвал. Много раз обращались к местным
властям, в ГАИ с просьбой установить све-
тофор напротив дома № 8/5 на Подоль-
ском шоссе. Все тщетно!

Но переход через Подольское шоссе -
это еще цветочки. Чтобы попасть скорее на
Большую Серпуховскую улицу, машины
частенько сворачивают в университетский
двор и несутся по нему, не снижая скоро-
сти. И никакими штрафами, никакими уг-
розами не приучишь хамов за рулем ува-
жать правила движения. Просим: размес-
тите лежачих полицейских и со стороны
Подольского шоссе, и при выезде на Боль-
шую Серпуховскую, чтобы в университет-
ский двор можно было выйти без боязни.
Тщетно! Выйти на улицу, подышать све-
жим воздухом, полистать учебник - вот что
нужно студенту перед экзаменом. Но боль-
шинство предпочитает готовиться к нему в
душных коридорах, аудиториях, когда на
университетском дворе цветет сирень. За
каменными стенами спокойнее...

Больно, обидно, когда понимаешь, что в
общем-то не в состоянии оградить студен-
тов от возможной беды. Если бы на месте
факультета был ресторан или казино, то не
сомневаюсь: нашлось бы место и для ле-
жачих полицейских, появился бы и свето-
фор. Но от просьбы скромных преподава-
телей обеспечить безопасность пешеходов
власти отмахиваются как от назойливой
мухи.

Почему это происходит? Я думаю, от
равнодушия. И пока мы не научимся ува-
жать и беречь не только самих себя и сво-
их близких, но и людей, которые нас окру-
жают - в метро, на улице, на пешеходной
дорожке - ничего хорошего у нас не будет.
Ни в обществе, ни в государстве.
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Дмитрий ВОЛОКУШИН,
сотрудник НИИ, 
район Лефортово:
- Новая система расчетов за ком-
мунальные услуги, куда все вклю-
чено, меня лично устраивает. Оп-
лачивать жилье по этой системе
стало удобнее и проще. Специали-
сты в нашем ЕИРЦ внимательные,
в случае необходимости получить у
них консультацию, разъяснение -
не проблема. За все это можно
только благодарить.

Виктория ГУБАРЕВА,
учительница, 
район Новокосино:
- Проблем с ЕИРЦ хватает. Платеж-
ки из ЕИРЦ приходят с опоздани-
ем, в них порой ошибочные дан-
ные, не учитываются льготы, суб-
сидии. Мне, например, чуть ли не
каждый месяц присылают квитан-
цию на оплату ЖКУ с неучтенными
начисленными субсидиями. Когда
оплату ЖКУ считали в РЭУ, подоб-
ного почти не было. Корректирова-

ли своевременно сумму платежа
по субсидиям - и никаких проблем!
А в расчетном центре это почему-
то проблема.

Галина ВАНИНА,
пенсионерка, Южное Бутово:
- В нашем ЕИРЦ меня устраивает
практически все. Платежки прино-
сят вовремя. С начислениями воп-
росов почти никаких. Одним сло-
вом, у нас в районе ЕИРЦ - это
удобно.

Валерия ВАСИЛЬЕВА,
работник ДЕЗа «Митино»:
- Переход на оплату ЖКУ по еди-
ному платежному документу пона-
чалу вызывал некоторые недора-
зумения. Мы пришли к выводу,
что необходимо проведение ши-
рокой консультационной работы
среди жителей района. Для их
удобства на базе жилищно-комму-
нальных участков нашего ДЕЗа
организована работа муниципаль-
ных расчетных участков (МРУ),

где жители района могут получать
исчерпывающую информацию по
всем вопросам, связанным с на-
числением им коммунальных пла-
тежей. Сейчас работа нашего
ЕИРЦ, судя по большинству отзы-
вов, полностью устраивает жите-
лей района.

Надежда СОЛОШКО,
киоскер, район Таганский:
- Преимущества ЕИРЦ очевидны.
Не надо заполнять квитанцию – все
уже готово. Сейчас подала заявле-
ние с просьбой оплатить счет сра-
зу за три месяца, потому что я с
семьей живу на даче. Мне пошли
навстречу. Причем объяснили, как
все сделать.

Алексей РОГОЖИН,
председатель Совета ветера-
нов района Басманный:
- В организационном плане ЕИРЦ
очень удобен. Многочисленные ин-
станции собраны под одной кры-
шей и связаны компьютерной се-

тью. Одним словом, единая бухгал-
терия. Но есть и минусы – наш рай-
он достаточно протяженный, и по-
ездка сюда занимает много време-
ни. Раньше за получением любой
справки можно было обратиться в
свой ЖЭК. Сегодня приходится
приезжать в ЕИРЦ.

Тамара ВАСИЛЬЕВА,
пенсионерка, ЮВАО:
- Обслуживанием довольна, но
ЕИРЦ для меня не совсем удобен. Я
пенсионерка, и у меня, как и у мно-
гих жильцов нашего дома, раньше
был заключен договор со Сбербан-
ком. Когда на мой счет приходила
пенсия, то банк автоматически пе-
речислял оплату за жилье, элект-
роэнергию, телефон и т.д. Делал
перерасчет, когда происходили из-
менения тарифов. ЕИРЦ почему-то
опаздывает с изменениями  в тари-
фах. Допустим, я плачу 12 числа. А
информлисток об изменениях при-
ходит 15. Приходится идти и доп-
лачивать.

ДОВОЛЬНЫ ЛИ ВЫ ТЕМ, 
КАК ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ В ЕИРЦ?

БЛИЦОПРОС

ПЛОЩАДЬ МЕНЯЕТ ИМЯ. Комсомоль-
ская площадь, которую в разговоре
именуют «Площадь трех вокзалов», от-
ныне получит это название официально.
С предложением о ее переименовании
выступило МПС, и столичные власти с
ним согласились, сообщил в четверг, 24
июля, информационный центр прави-
тельства Москвы. Переименуют пло-
щадь в День железнодорожника, кото-
рый в нынешнем году отмечается 3 ав-
густа.

ВСЕ - НА ПРИВИВКИ! В Москве 40 млн.
рублей будет выделено на проведение
прививок против опасных инфекцион-
ных заболеваний, сообщил в среду Ин-
терфаксу источник в городской админи-
страции. Средства будут выделены в
третьем квартале 2003 года из резервно-
го фонда бюджета столицы на вакцина-
цию против вирусного гепатита В, кори,
эпидемического паротита и краснухи.

ВОДНОЙ МИЛИЦИИ - 85. В пятницу, 25
июля, органы внутренних дел на водном
транспорте отметили свое 85-летие.
Сейчас у линейного УВД на водном
транспорте столичного региона под над-
зором 6 областей России: это почти 2
тысячи километров водной акватории.

БОЙЦЫ ВСПОМИНАЮТ МИНУВШИЕ
ДНИ. 60-летие Орловско-Курской битвы
отметили в субботу, 26 июля, москов-
ские ветераны Великой Отечественной
войны. Именно эта, одна из самых кро-
вопролитных битв предопределила буду-
щую Победу в Великой Отечественной.
Организовало торжественное мероприя-
тие Орловское землячество в Москве.

В ЦЕНТРЕ И ЕЗДИТЬ, И ХОДИТЬ
ОПАСНО. За 6 месяцев нынешнего года
на территории ЦАО зарегистрировано
314 ДТП, сообщили в субботу, 26 июля,
в отделе ГИБДД УВД округа. При этом
пострадали 357 человек, из них 21 че-
ловек погиб, 36 детей получили травмы
различной степени тяжести. По вине во-
дителей произошло 189 происшествий,
по вине пешеходов - 125.
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ТАКЖЕ В НОМЕРЕ:

ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ГАЗЕТА
КОМПЛЕКСА ГОРОДСКОГО ХОЗЯЙСТВА 
ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ

ПРОДОВОЛЬСТВЕННАЯ
БЕЗОПАСНОСТЬ 
СТОЛИЦЫ 5
ПОЧЕМУ 
АВТОСТРАХОВАНИЕ
ВЫЗЫВАЕТ СТРАХ 11
ЧЕЛОВЕК, КОТОРОМУ
БОЛЬШЕ ВСЕХ НАДО 14
МОЛОДЕЖЬ 
НА РЫНКЕ ТРУДА 15
КУРОЧКА-ГРИЛЬ 
С ПРИВКУСОМ РЫБЫ 16
ОХОТА 
НА БЛОНДИНОК 17

ТЕЛЕПРОГРАММА

Вот и завершились Юношеские иг-
ры «Москва - Юта 2003», состояв-
шиеся на лучших спортивных аре-
нах российской столицы. Более 600
юных атлетов Москвы и Солт-Лейк-
Сити в течение недели выясняли,
кто из них сильнее. 

Впрочем, итоги соревнований, как подчер-
кивали организаторы и сами участники
Игр, отнюдь не главное в историческом

общении представителей двух стран. «Мы ста-
ли лучше понимать друг друга» - таков общий
лейтмотив дружеского соревнования. Тем не
менее москвичи выиграли командный поединок

у своих заокеанских друзей с троекратным пре-
имуществом. Например, перед заключительным
днем у сборной Москвы было 96 медалей разно-
го достоинства, из них 38 золотых, 29 серебря-
ных и столько же бронзовых. У американцев со-
ответственно 6, 16 и 10.

- Я слышал от гостей только слова благодар-
ности, - сказал «МС» заместитель мэра в прави-
тельстве Москвы Михаил Мень. - Насыщенная
культурная и спортивная программа пришлись
по душе юным американцам и москвичам. Они
уже строят планы - непременно продолжить об-
щение в будущем.

Погас огонь соревнований, но тепло этого
праздника еще долго будет греть сердца участ-
ников и организаторов Игр «Москва - Юта».
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